La fiesta de la UJI de las paellas se desborda - Mediterráneo - 20/02/2018

La fiesta de las paellas de la UJI se desborda



▶▶ Este año la cita tendrá lugar en la parte más próxima a la carretera de Borriol, junto a la Facultad de Jurídicas.

MARI CARMEN TOMÁS ctomas@epmediterraneo.com CASTELLÓN

l día es este viernes en el campus de Riu Sec con la tradicional fiesta de las paellas, una cita en la que está prevista la participación de casi 9.000 personas. Música y diversión coincidiendo con la conmemoración del XXVII aniversario de creación de la Universitat Jaume I.

Esta celebración genera mucha expectación todos los años, por lo que por razones de seguridad fijan un aforo máximo y regulan el acceso mediante pulseras, pero suele haber más estudiantes que indicativos y siempre se queda mucha gente sin ellos.

En la primera semana (del 5 al 11) abrieron el plazo para que los estudiantes de la UJI comprar una primera pulsera y se recibieron 6.950 solicitudes. Después, en la segunda semana (del 12 al 18), se permitió adquirir una segunda, fase en la que vendieron 1.600. Finalmente consiguieron sacar 200 extra, que pudieron solicitar aquellos que se habían quedado sin ella. De esta forma, han logrado incrementar en 200 el aforo inicial, de 8.500. Las primeras pulseras se vendían a dos euros y las

segundas a tres. En total, el Consell de l'Estudiantat ha conseguido recaudar más de 18.000 euros, que servirán para ayudar a financiar el evento, como explica Jorge Ribes, presidente del Consell de l'Estudiantat. Desde hoy y hasta el jueves los alumnos podrán pasar a recoger la pulsera en el propio Consell, en el orden asignado por facultades.

Ya el viernes, las puertas se abrirán a las 10.30 horas, para comenzar a repartir los hierros y la leña. A esa misma hora comenzará la música ambiental. Habrá animación especial de DJ para ir entrando en ambiente mientras se van cocinando las paellas... o el plato que se tercie. A las 14.30 horas sonarán los temas de la orquesta Supermagic, que

Casi 9.000 personas podrán disfrutar el viernes de una tarde con DJ, música de orquesta y gastronomía amenizará la jornada hasta las 18.00 ó 18.30 horas, el final de la fiesta.

El evento se desarrollará en la zona más próxima a la facultad de Jurídicas, por lo que la entrada se hará por la puerta lateral ubicada junto dicha facultad, en el acceso más próximo a la carretera de Borriol. Desde el Consell recuerdan que no habrá zona habilitada para aparcar y aconsejan acceder con autobús o TRAM. También apelan a la responsabilidad para hacer buen uso de las instalaciones y entrada de bebidas al campus universitario.

A la espera de cambios de última hora, por el momento la previsión apunta a cielo poco nuboso y máximas de 14°.

Distinciones

Los actos oficiales darán comienzo a las 12.00 horas con la entrega de distinciones al personal jubilado durante el 2017, al que está en activo con 25 años de servicios prestados y los premios extraordinarios al alumnado de grado y los galardones del Consell Social. Posteriormente, entregarán las medallas de la UJI al grupo Xarxa Teatre, a la empresaria Dolores Cortés y al filólogo Joan Francesc Mira. Los parlamentos pondrán el broche al acto a la jornada.